



Alumno que encabezó agresión estaba suspendido por mal comportamiento

## En estado grave estudiante apuñalado en terminal de buses de Santa Cruz

Con diagnóstico grave quedó internado en el Hospital de Santa Cruz, un estudiante de 17 años que la tarde de este lunes fue apuñalado en el terminal de buses de esta ciudad.

De acuerdo a los primeros antecedentes entregados por carabineros, los implicados en la agresión con arma blanca serían cinco menores de edad, de los cuales cuatro quedaron detenidos en la Segunda Comisaría local a la espera de ser controlados y formalizados en el Tribunal de Garantía de la comuna.

Se trata de dos menores de 14 años, uno de 16 y otro de 17. El quinto involucrado es un niño de 12 años el cual fue dejado en libertad entregado a sus padres.

Producto de la agresión, la víctima quien es alumno del Liceo Politécnico Bicentenario de Santa Cruz, resultó con una herida en el muslo izquierdo de carácter grave, pero fuera de riesgo vital.

**ALUMNO AGRESOR  
ESTABA SUSPENDIDO  
POR MAL**

### COMPORTAMIENTO

La directora del Liceo Politécnico Bicentenario, establecimiento donde estudia la víctima y los agresores, Marcia Guerrero Castillo señaló que lamentablemente hay pandillas que provocan estos hechos de violencia, precisando que el principal implicado en el ataque estaba suspendido por mal comportamiento.

La docente precisó que el alumno agredido viajaba todos los días en furgón escolar, pero la jornada del lunes se fue caminando al ter-

minal para sacar una copia de llave, momento en el cual fue atacado por cinco menores. "El adolescente que agredió estaba suspendido del colegio por mal comportamiento e infringir el reglamento interno del establecimiento. Los tiempos han cambiado, antiguamente a los niños que se portaban mal, se le podía revisar la mochila y el uniforme y eso

era normal. Hoy día no se puede revisar nada a los alumnos y ver que ingresan a las salas de clases. Lamentablemente no todos los alumnos actúan de buena fe como todos quisieramos". Lo peor de todo, indicó la educadora, "es que nos hemos enterado que hay alumnos que pertenecen a pandillas que se ven involucradas en hechos delictuales".